
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 23 del 30/01/2020

Oggetto: Interrogazione dei consiglieri del Gruppo consiliare PD: 
Faltoni, Tassi e Longobardi e del Consigliere Romei del Gruppo 
consiliare lo Sport per Prato, sul nuovo centro sportivo tra Narnali e 
Maliseti

(Risponde Biffoni Matteo)

    

PREMESSO CHE

in data 6 dicembre sulla cronaca cittadina è stata data la notizia che la società Faipo srl   si 
sarebbe aggiudicata all'asta  l'acquisto del terreno della ex società Valore spa, posto  accanto 
all'attuale Estraforum tra gli abitati di Narnali e Maliseti, lungo Via della Pace, Viale Nam Dinh 
e Via Melis;

Dalla notizia di stampa si apprende che la società aggiudicatrice del terreno sopra descritto 
avrebbe  presentato all'amministrazione comunale pratese un progetto per la realizzazione di 
un centro sportivo con campi d calcio di cui uno principale dotato di tribune, oltre ad un bar e 
un ristorante;

sempre dalle notizie di stampa, si apprende che per la realizzazione di questo progetto la 
società dovrebbe realizzare anche una cassa di espansione a servizio del torrente Vella che 
si  andrebbe  ad  aggiungere  a  quella  già  prevista  accanto  al  nuovo  nosocomio  per  la 
costruzione della nuova palazzina dell'Ospedale Santo Stefano;

SI INTERROGA LA S.V.

Per sapere:

quando è stato presentato dalla società Faipo srl il progetto per il nuovo centro sportivo e se 
gli  uffici  hanno  già  avviato  l'istruttoria,  ed  in  particolare  se  per  questo  progetto  è  stata 
presentata una richiesta di variante urbanistica dei terreni;

che tipologie di strutture sportive, servizi e attività prevede il suddetto progetto;

se questo progetto prevede effettivamente anche la realizzazione di una cassa di espansione 
sul torrente Vella e se questa, assieme a quella prevista accanto al Nuovo Ospedale Santo 
Stefano, può essere risolutiva per la riapertura del sottopasso di Via Ciulli.
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